

黒川 理恵子 議員



- (議案質疑)
- 1 ハイウェイオアシス線等道路改良事業について
 - 2 株式会社西条産業情報支援センターの経営状況について

に支援する内容となっている。また、自らが管理・運営する食の創造館を拠点に、6次産業化や地場産品を活用した商品開発支援、プロモーション活動の推進などにより、農業・食品関連企業を支援することとしている。

更に、農業法人に対する支援として、現在、商品開発やデザイン制作、経営支援、経営相談などを行っており、これらも引き続き実施することとしている。

サイクスが今年度取り組む重点事業は？

問 市長は選挙公約にサイクスの充実を掲げていたが、平成30年度の事業計画において、どのような事業を重点的に取り組もうとしているのか。

答 サイクスの平成30年度事業計画は、中小企業の設備投資、国内外での市場開拓、地場産品の販路開拓、水素エネルギーなどの新技術やCLTなどの地域産業資源を活用した事業展開を重点的

三好和彦 議員



- (議案質疑)
- 1 保健体育一般管理費について
 - 2 スポーツクライミング推進事業について
- (一般質問)
- 1 子どもの弱視対策について
 - 2 消防団活動への支援について

子どもの弱視の

早期発見に向けて

問 子どもの弱視を早期発見・早期治療につなげるため、3歳児健康診査において弱視スクリーニング用検査機器を導入してはどうか。

答 3歳児健康診査では、視力の発達を阻害する疾病、遠視、近視などの屈折異常、斜視などの早期発見・早期治療を目的に視覚検査を実施しているが、事前に家庭で行う視力検査は不正確な場合がある。検査機器を導入している自治体の状況を確認し、小児科医や医師会と協議して検査機器の導入を検討していきたい。



3歳児健康診査

西条直民 クラブ

行元 博 議員



- (一般質問)
- 1 放置自転車について

条例制定の可能性は？
放置自転車の対策

問 放置自転車が旧西消防署跡地に一時保管されており、現在は既に処分されているようであるが、①市内で放置自転車が多い場所②年間撤去台数と所有者の引き取り台数③所有者の確認方法④放置自転車の処分手順⑤撤去・処分にかかる費用及び処分に伴い生じる売払収入⑥自転車車を放置させないための対策と今後の取組⑦引き取り手のない放置自転車の譲渡について、どのように考えている



一時保管されていた放置自転車

のか。

また、放置自転車の処分には、約2年以上と長い日数がかかるほか、撤去・処分には業者への委託や職員の事務処理などが必要であり、現在の方法や制度では限界がある。県内他市では、条例により放置自転車の撤去方法や保管方法、更には希望するかが再利用できるようなしくみを細部にわたって取り決めて対応している。本市においても、実情に合ったルール作りが必要と思うが、条例の制定を含め、今後、どのように取り組もうと考えているのか。